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１２月定例会最終日の終了後に議員研修会を行いました。
今回のテーマは「タブレット端末を活用した議会改革について」でした。
本会議でタブレットを使用することにより、印刷製本にかかるコストを削減できます。
　
さらにプロジェクターと併用すれば、写真やグラフ等を用いた視覚的な説明も増え、
市民に「より分かりやすい議会」になっていくのではないかと感じました。
　
実施には課題も多いですが、今後検討していく必要もあると思われます。
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